

# Organiza CEDHNL taller para periodistas

---



0



A- A A+

17 de Octubre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León convocó a periodistas, académicos y miembros de asociaciones civiles a un taller para establecer las bases de protección a las y los

profesionales de la comunicación en el estado de Nuevo León y entidades vecinas.

El taller “Generación de un sistema de Protección para Periodistas” desglosó el análisis de la situación local y nacional del ejercicio periodístico en el escenario de violencia que se ha suscitado en el país y las violaciones a la libertad de expresión y otros derechos personales.

Se expusieron diversas opciones de seguridad a las cuales recurrir para proteger de manera personal la labor de investigación propia de la profesión como las herramientas de protección digital, así como los recursos jurídicos e institucionales de denuncia ante posibles vulneraciones a los derechos fundamentales.

A través de este taller la CEDHNL coadyuva con el gremio periodístico para reforzar las acciones que permitan visibilizar las necesidades de estos profesionistas en el estado y las entidades del noreste, y fortalecer el campo de acción en pro de proteger y defender los derechos humanos y la libertad de expresión.

El taller permitió el diálogo constructivo entre periodistas de Nuevo León, Tamaulipas y Coahuila, maestras, maestros y estudiantes de la Facultad de

Ciencias de la Comunicación de la Universidad Autónoma de Nuevo León, así como miembros de la Asociación de Periodistas de Nuevo León y la CEDHNL.

Asimismo, las y los participantes analizaron diversos protocolos de acción ante posibles agresiones a periodistas y el seguimiento a través de mecanismos de protección nacionales e internacionales.